

EUX ET LEURS ANIMAUX

Une pension complète l'été

Nouveau volet de notre série sur les amoureux des bêtes : visite chez les Prodhomme, à Lassigny, qui gardent les petits compagnons.



La famille Prodhomme élève elle-même des chiens depuis plus de 20 ans.

Chez la famille Prodhomme, la passion des animaux ne date pas d'hier. Depuis sept ans qu'Alain et Nathalie sont installés à La Potière, à Lassigny, ils tiennent une pension pour chiens mais aussi pour chats. Et l'affaire fonctionne plutôt bien : « Cet été, le taux de remplissage est au maximum. Nous avons 50 chiens et 40 chats en pension par jour, explique Alain Prodhomme. Hors saison estivale, on peut accueillir les animaux sans réservation. Toutefois, nous sommes très pointilleux sur les papiers. Les animaux doivent être en règle et vaccinés. »

La pension accueille aussi les

chiens de catégorie 1 et 2. Là aussi en règle. « Pour ces animaux catégorisés, il faut la déclaration en mairie, l'assurance spécifique au chien et le permis de détention. Sans cela, nous ne prenons pas le chien en garde. » Et comme le couple rend volontier service, « nous avons aussi quelques cochons d'Inde et lapins dont les propriétaires ne savent pas quoi faire durant leurs vacances ».

La pension s'agrandit avec la construction de box d'accueil provisoire supplémentaires. « Lorsqu'il y a beaucoup de monde, on ne pourrait pas installer les chiens correctement en même temps. Ainsi ils sont bien en attendant qu'on leur affecte leur place. » La nourriture vient de la partie magasin de la pension.

Mais d'où est venue cette idée ? Le couple élève des chiens labrador depuis plus de 20 ans. La famille possède neuf chiens : un mâle et six femelles labrador, un king charle et une femelle mastiff de... 110 kg ! « Nous avons pris Emma pour la garde uniquement, elle ne sera pas destinée à l'élevage ou aux concours contrairement aux labradors », confie Nathalie Prodhomme. Il faut dire que cette passion des concours, elle la partage avec son fils Rodolphe qui produit son propre animal lors de ces événements.

« Un animal n'est pas un enfant »

« Nous allons partout en France mais aussi à l'étranger comme en Allemagne, au Danemark, en Belgique ou encore au Luxembourg et en Angleterre, précise cette passionnée. Lors du dernier championnat du monde à Villepinte (Seine-Saint-Denis), nous avons eu deux votes excellents sur un de nos chiens : Vaughn. »

Les époux Prodhomme rappellent quelques règles de base pour éduquer un chien : « Bien définir sa place dans la famille. Un animal n'est pas un enfant, ce qui n'empêche pas de l'aimer. » Ils en savent quelque chose.